

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 30. März 2022

Kübel und Hochbeete für die Boppstraße Vorlage-Nr. 0405 / 2022

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung um bepflanzte Kübel und Hochbeete in der Boppstraße. Die gepflasterten Flächen, die weder durch Autos, Fahrräder noch für die direkten Wegstrecken der Fußgänger genutzt werden, könnten so begrünt werden.

Begründung: Die Boppstraße wirkt nach dem Umbau zwar aufgeräumter, wirkt aber auch wie eine einzige Pflasterfläche. Auffallend sind die vielen Flächen, die weder durch Autos noch durch Fahrräder genutzt werden dürfen, aber auch für Fußgänger keinen Wert haben. An diesen Stellen bietet es sich an, für mehr Grün und ein besseres Mikroklima durch bepflanzte Kübel und/oder Hochbeete zu sorgen.

Mainz, 21.03.2022

gez. Karsten Lange